



***Du umschließt mich von allen Seiten
und legst deine Hand auf mich.***

PS 139,5

Nach schwerer Krankheit, die sie mutig und
hoffnungsvoll durchlebt hat, ist unsere liebe

Frau Maria Hecht

Mitglied des Werkes der Frohbotschaft Batschuns

*** 15.3.1942 † 27.6.2014**

zu ihrem Schöpfer heimgekehrt. Der Glaube an die Frohe Botschaft war der Grundstein ihres Lebens und Handelns. Mit ihrer offenen und direkten Art, ihrem Gerechtigkeitsinn und ihrer herzlichen Gastfreundschaft war sie uns allen ein Geschenk. Dafür danken wir ihr.

Am Mittwoch, 2. Juli um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Haselstauden gedenken wir unserer Maria bei der Totenwache.

Den Auferstehungsgottesdienst mit anschließender Beerdigung feiern wir am Donnerstag, 3. Juli um 10.00 Uhr ebenfalls in der Pfarrkirche Haselstauden.

Dornbirn, im Juni 2014

Im Glauben an die Auferstehung:

Werk der Frohbotschaft Batschuns

Bruder und Schwägerin **Leonhard** und **Maria**

Brigitte Knünz

Nichten und Neffen mit Familien

Rosalia Kohler

Heidi, Andreas, Georg, Elisabeth, Martin, Regina